

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

16.07.2020

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 22.07.2020 Begründung der Theresienwiese

Geeignete Teile der Theresienwiese werden temporär zu einem begrünten Platz umgestaltet, der Menschen, die während der Corona-Krise nicht in Clubs oder Bars zusammenkommen können, einen zusätzlichen, attraktiven Treffpunkt bietet. Hierzu setzt sich die Stadt auch mit Green City in Verbindung, damit diese die Bäume der Wanderbaumallee zur Verfügung stellen.

Begründung:

Aufgrund der geschlossenen Bars und Clubs entwickeln sich schöne Freiflächen in München wie der Gärtnerplatz oder das Isarufer zunehmend zu Hotspots und Partylocations - mit allen Problemen für die Anwohner.

Ein weiterer attraktiver Standort könnte die Anwohner z.B. des Gärtnerplatzes entlasten. Die Weitläufigkeit der Theresienwiese hat den Vorteil, dass hier die Anwohner weitgehend unbehelligt bleiben würden. Jedoch ist die Theresienwiese derzeit eine Asphaltwüste, die keinerlei Aufenthaltsqualität bietet. Temporäre Verschönerungen z.B. durch Rollrasen, Sitzgelegenheiten, Pflanzkübel und die Bäume der Wanderbaumallee könnten unterhalb der Bavaria einen Ort mit stimmungsvoller Atmosphäre schaffen. Diesen können Menschen nutzen, die sich auch unter Corona-Bedingungen treffen wollen und hierzu oft nur die Möglichkeit haben, sich unter freiem Himmel aufzuhalten.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl